

Erste Bank: Sebastian Erich leitet Großkundengeschäft

Zurück

26.08.2009



Download [jpg; 194.3 KB]

Mit 1.9.2009 übernimmt Sebastian Erich die Leitung des Großkundengeschäfts in der Erste Bank. Er übernimmt damit die Agenden von Reinhard Karl, der zur RLB wechselte.

Sebastian Erich (45) begann seine Bankerlaufbahn vor 18 Jahren in der Bank Austria - Creditanstalt. Er war dort bis 1996 Risk Manager und danach drei Jahre Marketing Product Manager im Großkundenbereich. Ab 2001 war er in Paris für die Bayerische Hypo und Vereinsbank als Leiter des Corporate Banking und der Kreditabteilung tätig. Zuletzt leitete er den Bereich Large Corporates Österreich in der Erste Group Bank AG.

In seiner neuen Funktion wird Sebastian Erich für die Betreuung von Großkunden mit einem Umsatz bis 175

Zurück

© 2012 Erste Group Bank AG